

Designan a Oswaldo Chacón Rojas encargado de la Dirección de la Facultad de Derecho de la UNACH

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- De conformidad con las facultades que le otorga la Ley Orgánica de la Universidad Autónoma de Chiapas, el rector Jaime Valls Esponda nombró como encargado de la Dirección de la Facultad de Derecho a Oswaldo Chacón Rojas, luego de la renuncia que presentó al cargo Miguel Ángel Yáñez Mijangos.

Oswaldo Chacón Rojas, es egresado de esta Máxima Casa de Estudios, Doctor en Teoría Política por la Universidad Autónoma de Madrid, especialista en Derechos Humanos por la Universidad Complutense de Madrid y, en Derecho Constitucional y Ciencia Política por el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales de Madrid, España.

Dentro de la Facultad de Derecho, Campus III, laboró como catedrático de Filosofía del Derecho y Derecho Electoral, además de haber sido docente en la Maestría en Derecho Público de la División de Postgrado, y actualmente es profesor en el Programa de Doctorado en Derechos Humanos e integrante del Centro de Investigaciones Jurídicas de la UNACH.

Se desempeñó también como investigador invitado del Departamento de Filosofía de la Universidad de Queen's, Kingston, Ontario, Canadá, es integrante del Cuerpo Académico Consolidado de Derecho Administrativo y Municipal de la UNACH y desde el año 2007 es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI).

Oswaldo Chacón Rojas, ha sido ponente en foros nacionales e internacionales, además de haberse sido coordinador de diversos proyectos de investigación, entre los que destaca el "Estudio Nacional sobre la Fiscalización Electoral en México", auspiciado por el PNUD-México.